

NOTA DE PRENSA

ASTURIAS DE CENTENARIOS EN TPA

- La cadena pública emite una extensa programación relacionada con el Día de Asturias y la celebración del triple centenario en Covadonga y Picos de Europa.
- El jueves 6, retransmisión en directo del acto de entrega de las Medallas de Asturias desde el Auditorio Príncipe Felipe de Oviedo.
- El sábado 8, retransmisión en directo de los actos que se celebrarán en Covadonga, con asistencia de la Familia Real.
- Programas especiales de "Pueblos", "Pasa la tarde", "Conexión Asturias", "Cantadera" y "Romandela".

Xixón, 31 de agosto de 2018

TPA ofrecerá la primera semana de septiembre una programación especial repleta de eventos, con el Día de Asturias y la conmemoración de los tres centenarios como eje central de la parrilla. Tres efemérides, centradas en Covadonga y su entorno, que la cadena celebrará con todos los espectadores: los 1.300 años de los orígenes del Reino de Asturias, la coronación de la Virgen de Covadonga y la creación, hace un siglo, del Parque Nacional de la Montaña de Covadonga. La programación especial de la semana de los centenarios y del Día de Asturias arrancará el lunes y se prolongará hasta el domingo 9 de setiembre.

El lunes 3, a partir de las 22:15 horas, el enclave del Real Sitio de Covadonga será el protagonista del programa especial de *Pueblos* para la semana en la que se celebra el Día de Asturias. La presentadora de este espacio ya veterano en la pantalla de TPA, Sonia Fidalgo, se acerca a los vecinos que conviven día a día con la comunidad religiosa de Covadonga y que son el motor que da vida a este espacio de veneración para los asturianos.



El martes 4, también a las 22:15 horas, los reporteros del espacio *Asturias.Repor* se adentran en el corazón de Covadonga, y muestran la realidad del Real Sitio desde la perspectiva religiosa y turística. Además, en el programa se repasará cómo fueron las visitas del actual rey de España Felipe VI a Covadonga cuando era Príncipe para anticiparnos a lo que pueda sentir la Princesa de Asturias el próximo sábado.

El actual rey de España, Felipe VI, tenía solo 9 años de edad cuando, el 1 de noviembre de 1977, viajaba junto a sus padres y a sus hermanas a Covadonga y participaba en un acto de enorme simbología, en el que recibió los atributos como Príncipe de Asturias, como heredero de la Corona.

A continuación, el programa *Un día en la Historia* se dedica a la batalla de Covadonga, incluyendo recreaciones históricas, junto a la opinión de expertos en este hecho histórico.

El miércoles, día 5, a las 22:15, el programa semanal *El Camino*, que presenta y protagoniza el polifacético Rodrigo Cuevas, tiene también un carácter especial, dado que supone el final del peregrinaje, iniciado semanas atrás por tierras asturianas, y que concluye este día en la Catedral de Santiago de Compostela, actuación del peculiar peregrino incluida, tras recorrer el último tramo del camino, ya en tierras gallegas.

MEDALLAS DE ASTURIAS

El jueves, 6 de septiembre, a partir de las 19:00 horas, TPA retransmitirá desde el Auditorio-palacio de Congresos Príncipe Felipe, el acto institucional de entrega de las Medallas de Asturias 2018, que será presentado por Sonia Fidalgo y Pedro Laguna.

El viernes 7, el magacine *Pasa la Tarde* y el espacio Conexión Asturias es unen en un especial sobre Covadonga, que se prolongará a lo largo de tres horas, desde las 17:30 horas hasta el arranque de la segunda edición del informativo *TPA Noticias*. Por la noche, a las 22:15 horas, tiempo para el cine asturiano, con la emisión de la película *Carne de Gallina*, dirigida por Javier Maqua, con guión de Maxi Rodríguez. Una comedia negra como el carbón, rodada en el concejo de Mieres, la película cuenta entre sus actores principales con Karra Elejalde, Anabel Alonso, Amparo Valle, Nahalie Seseña y el propio Maxi Rodríguez.

PROGRAMACIÓN ESPECIAL DEL DÍA DE ASTURIAS

El sábado 8 de septiembre, la programación especial arranca a las 11:15, hora a la que arranca un programa especial de los servicios informativos de TPA, con la retransmisión en directo de los actos que tendrán lugar en el Real Sitio, con la visita de sus majestades los



Reyes de España y de sus hijas. Este espacio especial, presentado por María Herrero, mostrará a los telespectadores todo lo que ocurra desde la llegada de los Reyes y sus hijas a Covadonga: visita a la cueva, asistencia a la misa en la Basílica de Covadonga y visita al Museo del Real Sitio.

En la tarde del mismo sábado, TPA ofrecerá, a partir de las 17:15, un nuevo programa especial presentado por Toni Rodero, que mostrará la visita de la familia real a la vega del Lago Enol, y la inauguración del que se ha bautizado como "Mirador de la Princesa", en homenaje a la Princesa de Asturias, Leonor de Borbón.

Tras la retransmisión de esa visita, TPA emitirá, desde las 18:30 horas, un programa especial de *Conexión Asturias*, con conexiones en directo con Caso, municipio que acoge este año los actos festivos del Día de Asturias, Covadonga, Llanes, que celebra ese mismo día la festividad de la Virgen de la Guía, y San Adriano, en Castrillón, donde tendrá lugar la Jira de San Adriano.

A las 22:30, el programa musical *Cantadera* entrará sus actuaciones en la temática vinculada a la *Santina*, a Asturias y al Real Sitio. Sonia Fidalgo y Chus Pedro estarán acompañados por Anabel Santiago, Jorge Tuya, Luis Estrada, Luisi e Ismael Tomás, además de la Escolanía de Covadonga y el australiano Oskar Proy. El domingo, *Romandela*, presentado por Laude Martínez, estará dedicado a Cangas de Onís.